

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

MOUILA/COP 27: ASSEMBLÉE POPULAIRE DE L'ONG MUYISSI ENVIRONNEMENT



Photo: Félicien Ndongo

L'ORGANISATION non gouvernementale (ONG) "Muyissi Environnement" a organisé dernièrement une réunion dans le cadre de l'organisation de la "contre Cop des peuples africains". Celle-ci réunissait des agents administratifs, la population et une trentaine d'élèves de terminale C du lycée de l'Excellence de Mouila. Dans le contexte des discussions internationales, aux fins de trouver des solutions de résilience aux effets des changements climatiques, le chef-lieu de la province de la Ngouinié s'est joint à 27 autres pays africains pour porter une déclaration au niveau de la COP 27 qui se tient actuellement en Égypte. Un membre de Muyissi, Ernest Mousounda, a exposé sur le thème: "le phénomène d'inondation dans la ville de Mouila: un aspect du changement climatique". Président de ladite ONG, Ladislas Désiré Ndembet, a expliqué le bien-fondé de la COP 27. Plateforme internationale où se prennent des décisions face au changement climatique. L'importance de l'implication de la jeunesse dans les questions de changement climatique a constitué l'autre thématique développée par Vanessa Sthella Itsopo-Ngole.

DOUIGNY: DU MATÉRIEL INFORMATIQUE POUR LA PRÉFECTURE DE MOABI



Photo: MOUSSAVOU Michel Lung

MEMBRE du Conseil national du PDG, par ailleurs directeur général des Hydrocarbures, Edgard Mbina Kombila, vient de doter la préfecture de Moabi (Douigny), qui en était dépourvu, d'un lot de matériel informatique, fruit des doléances que lui avait formulée le préfet de la localité, Guy-Aimé Manfoumbi. Le kit comprend: une imprimante photocopieuse, un PC et des consommables dont 4 cartouches d'encre et deux lots contenant chacun cinq rames de papiers. "Je reste sensible à la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Je pense que ce matériel va aider à améliorer la capacité opérationnelle de cette administration du territoire", a déclaré le natif de la Douigny qui a été remercié par le préfet pour la promptitude avec laquelle il vole au secours de cette administration déconcentrée. Faute de ce type de matériel de bureau, des administrations à l'intérieur du pays recourent souvent aux services des particuliers pour saisir ou photocopier des documents jugés parfois confidentiels. Conséquence: des courriers d'importance se retrouvent souvent entre les mains de "n'importe qui". D'où certaines fuites.

NDONGO & LUNG

Tchibanga: rentrée solennelle au tribunal administratif



Photo: MOUSSAVOU Michel Lung

Photo de famille au terme de la rentrée solennelle au tribunal administratif.

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

VENDREDI dernier, après l'audience de rentrée judiciaire au tribunal de première instance de Tchibanga, emboîtait le pas à la cérémonie de rentrée solennelle du tribunal administratif, exercice 2023. Une cérémonie qui s'est déroulée en présence de la gouverneure de province, Nicole Nouhondo.

Le président de ladite juridiction, Igor Cédric Ngounga, a invité les magistrats et greffiers affectés au res-

pect des règles qui guident l'exercice de leurs fonctions respectives. "Ces règles présentent une dimension morale qui est souvent traduite par des exigences légales, l'obligation d'impartialité et d'indépendance qui doit être le quotidien de chacun d'entre vous", a précisé le président Ngounga, qui a, séance tenante, attiré l'attention de la gouverneure sur le "non-respect" du principe de continuité du service par certains agents publics.

Igor Cédric Ngounga, a fait constater, pour le déplorer, que certains agents publics remettent souvent en cause

certaines nominations. Des "comportements inadmissibles et insolites qui se manifestent souvent par le refus de certains d'entre eux à libérer le fauteuil à celui qui a été nommé à leur place. Cela constitue une faute grave et un manque de respect à l'autorité de nomination; bloquant ainsi le fonctionnement régulier de nos administrations", a-t-il dénoncé. Ajoutant que "l'État que nous servons est au-dessus de nous et des intérêts particuliers que nous pouvons entretenir, car les hommes passent mais l'État et l'administration demeurent".

Moanda: Séverin Mayounou offre des tricycles et des béquilles aux personnes handicapées

AJN
Moanda/Gabon

LES personnes à mobilité réduite au Gabon éprouvent beaucoup de difficultés à joindre les deux bouts, malgré les nombreuses actions menées par le gouvernement pour leur mieux-être. Dans l'arrière-pays, cette situation n'est pas différente. Avoir un fauteuil roulant s'avère indispensable à l'amélioration de la mobilité de ces compatriotes. Conscient de cela, le ministre Oswald-Séverin Mayounou (par ailleurs élu national du 1er siège du département Lebombi-Leyou), a procédé, le 6 novembre dernier, à Moanda, à la remise d'un lot de fauteuils roulants, des béquilles et d'un appui financier aux membres et à l'association des personnes handicapées de ladite localité. C'était en présence des responsables politiques et administratifs locaux. "Ce don permettra à nos parents



Photo: AJN

Le ministre Mayounou et quelques bénéficiaires des tricycles.

vivant avec un handicap de mieux se mouvoir et de réaliser certaines activités génératrices de revenus", a confié le bienfaiteur. Précisant par ailleurs que ce geste s'inscrit dans le cadre de la politique de partage et de l'égalité des chances prônée par le président Ali Bongo Ondimba. Pour les bénéficiaires qui n'ont pas manqué d'exprimer leur gratitude

à leur bienfaiteur, ce geste du ministre Mayounou, fils de la localité, est considéré comme une bouffée d'oxygène. Et bien que n'ayant pas l'usage total de leurs membres, nombre d'entre eux exercent une activité économique qui leur permet de gagner un revenu et de subvenir à leurs besoins et à ceux de leurs familles.